

Opposants interdits de parole

Vous avez vu ça ?

<http://www.liberation-champagne.fr/61342/article/2018-03-15/enedis-desamorce-linky>

Des anti-Linky contraints au silence

Cinq membres du collectif baralbin Stop Linky l'avaient mauvaise à l'issue de la réunion. Appartenant au collectif d'opposants, Josiane Mayor indique que le maire Serge Roussel « ne [leur] a pas donné le droit de s'exprimer durant la réunion publique ». « C'est une consigne qui a été donnée par Enedis et il nous a dit ça à l'entrée de la réunion.

Déjà que je viens d'apprendre que le débat de Bergerac de mars 2017 entre Enedis et le collectif de Dordogne a pu être filmé malgré le refus initial des représentants d'Enedis, uniquement parce que sinon tout le monde a menacé de quitter la salle...

C'est la démocratie selon Enedis...et avec le soutien du maire, en plus !

Maud